

Ressort: Vip´s

Matthew McConaughey fiel extremer Gewichtsverlust nicht schwer

Los Angeles, 20.03.2013, 07:41 Uhr

GDN - US-Schauspieler Matthew McConaughey ist sein extremer Gewichtsverlust bei den Dreharbeiten für den Film "Dallas Buyers Club" nicht schwer gefallen. Wie seine Frau Camila Alves dem britischen "OK! Magazine" sagte, war es ein langer kontrollierter Prozess, bei dem sie ihren Mann unterstützte.

Der Texaner hatte für seine Rolle als AIDS-Kranker mehr als 17 Kilo abgenommen. McConaughey sei sehr diszipliniert gewesen, um die Rolle authentisch zu spielen, so Alves weiter. Bisher war der Schauspieler hauptsächlich in Komödien zu sehen, wie zuletzt als Stripper im Streifen "Magic Mike".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10226/matthew-mcconaughey-fiel-extremer-gewichtsverlust-nicht-schwer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619